
Comitato Propediatria Portogruaro 
 

COMUNICATO STAMPA DEL 18.09.2015 
 
 
Il Comitato Propediatria Portogruaro visto il nefasto evolversi della situazione del 
Reparto di Pediatria e della volontà, da parte della Regione Veneto di proseguire con  
la attuazione delle Schede ospedaliere, non può rimanere in silenzio. 
 
Purtroppo la politica non ha voluto ascoltare la voce dei cittadini ed è andata avanti 
per la sua strada. 
 
Come Comitato abbiamo raccolto firme (4000), organizzato incontri, partecipato        
a manifestazioni, inviato lettere a destra e sinistra risultato finale ZERO!!! 
 
Dispiace avere la conferma che la politica è fatta di parole vuote che vengono 
dette solo per racimolare voti. 
 
Ci chiediamo: 
 

 I nostri figli non hanno diritto ad un reparto per curarsi? 
 Come può un reparto di ginecologia ostetricia esistere senza un pediatra h24; 
 Aumentano i costi per la Regione? No problem, paga Pantalone!; 
 Aumentano i costi per le Famiglie? No problem, paga Pantalone!; 
 Che fine hanno fatto i Sindaci del territorio Portogruarese? 

 
Speriamo che il Friuli stia aumentando la dotazione di posti letto per gli ospedali 
di confine.  
 
Noi del Comitato Propediatria Portogruaro continueremo a lottare per far in modo 
che si riesca ad aprire uno spiraglio e si intervenga per sanare la perdita di un reparto 
fondamentale per il territorio. 
 

 
I nostri figli hanno il diritto di avere un reparto adeguato,  

sono il nostro futuro!!! 
sono una priorità!!! 

 
 

gianfranco
Timbro


